

pour les jeunes enfants aux îles
Jan 2013

Denneville

La dune, grignotée par la mer, fragilise les maisons



12 mètres de dunes sont partis à la mer sous les assauts des vagues en tempête.

La mer a grignoté sérieusement la dune à la plage, ces dernières semaines de tempête. Une douzaine de mètres de dunes, où l'enrochement est inexistant, a disparu sous les coups de boutoir des vagues en tempête.

Du coup, une maison se trouve sérieusement menacée, le sable étant reparti à la mer. De plus, cette maison est entourée de deux autres habitations dont la dune est protégée par un enrochement.

Mais la mer et son travail de sape

risque bien, à la longue, de les fragiliser aussi. Renseignements pris à la mairie, il s'avère que chaque propriétaire est responsable de ce qui est devant chez lui et de sa défense contre la mer. Le propriétaire de la maison menacée s'engage à réengraisser la dune, c'est-à-dire à remettre le sable manquant. Et par solidarité avec les deux autres maisons l'entourant, la municipalité réalise des apports de sable pour essayer de les protéger aussi.